

EE.UU pone en riesgo la paz en la zona del Golfo Pérsico



Teherán, 19 abr (RHC) Los conflictos bélicos suben el tono de las tensiones en el Golfo Pérsico y el mar de Omán, al divulgarse imágenes tomadas por el Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) con embarcaciones de Estados Unidos realizando patrullaje en la zona.

Según afirma el sitio web Hispantv, esa evidencia contradice una afirmación infundada, publicada el pasado jueves por la Armada estadounidense, en la cual acusó al gobierno árabe de realizar maniobras peligrosas y amenazantes con 11 barcos en los alrededores de los buques norteamericanos en el referido golfo.

Por esta razón, la Oficina de Relaciones Públicas del CGRI emitió un comunicado, en el que califica de hollywoodense el relato de las autoridades estadounidenses sobre los acontecimientos registrados la semana pasada y denunció un comportamiento desfachatado de la Marina de EE.UU.

Concluye el documento aludiendo a la presencia ilegal de los marines estadounidenses, lo cual amenaza la paz y la tranquilidad de toda la región.

Por su parte, el canciller iraní, Mohamad Yavad Zarif, rechazó una supuesta ayuda humanitaria de Estados Unidos, luego de celebrarse una conferencia de prensa en la Casa Blanca donde el presidente Donald Trump aseguró que podría enviar aparatos de ventilación asistida al país persa.

En un mensaje de Twitter, el ministro de asuntos exteriores respondió: «Irán va a exportar los ventiladores en varios meses, señor Trump. Todo lo que necesita es dejar de intervenir en los asuntos de otras naciones, especialmente la mía. Y créame, no aceptamos consejos de ningún político estadounidense.

Irán denunció en la ONU maniobras de Estados Unidos para desviar la atención sobre el terrorismo económico y médico de Washington contra la república islámica.

El representante permanente ante Naciones Unidas, Majid Takht-Ravanchi, explicó que reclamos norteamericanos contra presuntas acciones armamentistas iraníes buscan opacar medidas punitivas contra Teherán.

“Otro intento más de Estados Unidos para distraer a la opinión pública de su continuo terrorismo económico contra el pueblo iraní”, suscribió el diplomático en las redes sociales.

En esta oportunidad, agregó, (Washington) pide violar la resolución 2231 del Consejo de Seguridad para que mantenga restricciones de venta de armas a Irán.

Takht-Ravanchi reaccionó así a comentarios del secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, quien instó al máximo organismo de la ONU a extender un embargo internacional contra la nación de los persas.

Con afirmaciones infundadas, Pompeo afirmó que levantar sanciones a Teherán generaría violencia en Medio Oriente.

Según el Plan Integral de Acción Conjunta o acuerdo nuclear sellado en 2015, del cual Estados Unidos se retiró en mayo de 2018, vence en octubre venidero la prohibición establecida por la ONU para la venta de armas a Irán.

El presidente, Hassan Rouhani, aseguró que la república islámica respetará ese convenio, pese a las violaciones de Washington e incluso, si las otras partes honran lo estipulado, Teherán revertirá pasos adoptados en respuesta a la inacción de los signatarios del convenio.

Fuente: Hispatv y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/220220-eeuu-pone-en-riesgo-la-paz-en-la-zona-del-golfo-persico>



Radio Habana Cuba